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你说我办

□记者 吕晓婷

近日，热心市民施女士通过 8890

便民服务平台反映，东塔路 282 号楼

下，每天都有五六只流浪狗聚集在

此，有时甚至更多。这些流浪狗不仅

噪声扰民，健康状况也堪忧，存在安

全隐患。施女士希望相关部门尽快

处理。

据了解，东塔路 282 号小区地处

城东路与东塔路交叉处，东面靠居民

区，沿街都是商铺，来往车辆较多，人

口较密集。由于是开放式小区，流浪

狗可以轻易进入，从而影响公共环境

卫生和道路交通安全等一系列问题。

“就刚才，这里还有好几只流浪

狗，一下子又没影了。”顺着附近居民

的指引，记者绕着小区慢慢寻找。由

于该小区四周未设栏杆护墙，在东塔

路西边一栋单元前发现的两条流浪

狗，很快消失在记者的视线中。

接到举报后，市综合行政执法局

工作人员立刻前往该小区。经现场

勘查，确实发现有犬只在公共区域

流窜活动。执法队员随即使用捕犬

网兜、铁笼子等工具，采取诱捕、围捕

等多种方法对该小区区流浪狗实行

集中捕捉，收容捕捉流浪犬两只。同

时，执法人员还对遛狗的市民进行了

文明养犬宣传教育。联合居委会针

对个别给流浪狗喂食的小区居民，也

给予适当的说服教育引导。

针对该小区流浪狗的情况，记者

采访了市综合行政执法局工作人员

王鹏。他表示，流浪狗常年在垃圾堆

中寻找食物，随身携带很多细菌，大

多已患上某些疾病，一旦发生咬人事

件，后果不堪设想。执法人员呼吁市

民按照规定圈养宠物，及时对饲养犬

只进行免疫登记，不得随意弃养，做

到文明养犬，规范养犬。

下一步，市综合行政执法局将继

续加大对该区域内流浪犬、不文明养

犬行为的整治力度，保障市民健康和

人身安全，维护辖区市容市貌和环境

卫生。市民如发现流浪犬和无主犬，

可拨打88900000举报。

□记者 程明星

10 日，市民吕先生向 8890 平台

反映，西溪小学没有校车，学生们上

下学多有不便，希望有关部门能够根

据实际情况，多安排西溪往马坞方向

的公交车。同时，建议将公交车首班

车的发车时间从6点20分调整为6点

30分，方便学生出行。

当日，记者选择在放学时间前往

西溪小学实地了解情况。在学校附

近，记者了解到，西溪小学正大门并

未设置公交站点，学生们放学后都习

惯从学校老校门走几分钟的路程，到

西溪客运中转站搭乘公交车回家。

至于正大门，更多的是开私家车接送

学生的家长。

记者采访了一位正在等孩子放

学的胡女士。她说，她家小孩平时上

下学主要是坐公交车。从马坞开往

西溪方向的首班车是 6 点 20 分发车，

小孩都会自觉提前半个多小时起床

洗漱。

“不过，小孩子每天早上六点钟

不到就要起床，确实很辛苦了。即便

是这样，有时候还不一定能坐上车。

尤其是赶集的时候，坐车的人更多，

上学迟到也是常事。”胡女士说，下午

放学，又会遇到下班高峰期，有些已

经满载的公交车，司机出于安全考

虑，也不会在站点停靠了。遇上这样

的情况时，有些学生要到晚上七点才

能到家。学生辛苦，家长揪心，学校

担忧。

对此，记者联系了市城乡公共交

通有限公司，向业务科科长徐航了解

相关情况。他解释，市民提出增加西

溪开往马坞方向的公交班次，想让学

生们上下学更方便，于情于理都可以

理解。但是，目前公交资源比较紧

张，增加公交车的班次，并将其固定

下来进行常态化操作，也有一定难

度。

徐航介绍，去年下半年的时候，

城 乡 公 交 公 司 就 接 到 不 少 乘 客 反

映，早上从马坞方向开往西溪的公

交 班 次 太 少 ，尤 其 是 赶 集 的 日 子 。

经调研后，城乡公交公司已常年增

设了一趟西溪前往方岩的 6 点 20 早

班车，大大减轻了客流负担。

此外，对于把公交车首班车发车

时 间 从 早 上 6 点 20 分 改 为 6 点 30

分，以便学生出行的建议，徐航解释，

国庆假期结束以后，我市各中小学

已经开始了冬令时的作息安排，但

机关及企事业单位还是执行夏令时

的工作时间。城乡公共交通有限公

司暂时还没有实施冬令时发车时间

表的安排。目前，学生上下学时间

与相关班次发车时间上有 10 分钟

左右的出入，但随着全市实行冬令

时的安排后，这个问题也能得到妥

善解决。

市 城 乡 公 共 交 通 有 限 公 司 提

醒 ，解 决 中 小 学 生 上 学 乘 车 难 的

问 题 需 要 多 方 共 同 努 力 ，更 要 考

虑 到 公 平 原 则 。 根 据 市 民 反 映 的

情 况 ，公 交 公 司 会 根 据 学 生 上 学

放 学 时 间 ，在 有 限 的 资 源 里 ，适 当

增开班次。

公交车班次少，小学生乘车难
市城乡交通公司：适当调度，积极配合解决难题

小区流浪狗出没，存在安全隐患
市综合行政执法局：已捕捉两只，后续将加大整治工作力度

激光切割厂扰民

责令做好处理措施
市民来电反映：前仓镇前仓村老

街1弄39号对面，有一家从事激光切

割的工厂，存在粉尘污染和噪声扰民

的情况，请相关部门核实处理。

前仓镇：我镇环保工作人员及镇

执法人员已到现场进行勘察。经查，

情况基本属实。执法人员要求负责人

做好粉尘处理措施，避免产生污染。

环卫工焚烧垃圾

已进行提醒教育
市民来电反映：方岩安置区文德

大街 160 号附近，有一位环卫工人经

常在早上六七点钟焚烧垃圾，希望有

关部门尽快核实并制止该行为。

方岩镇：市民反映情况属实。我

镇环保所现已对该区域内的环卫工人

进行提醒教育，禁止焚烧垃圾。

建筑工地夜间施工

已责令整改
市民来电反映：经济开发区邵塘

村的建筑工地，经常施工到天亮，噪

声扰民情况严重，希望相关部门核查

并尽快处理。

经济开发区管委会：经查，该情

况属实。我区已责令施工单位项目

负责人进行整改。对方承诺增加施

工人员，并在非夜间施工时间内完成

施工。

道路未回填影响通行

近期安排修补
市民来电反映：象尚线西溪镇东

永高速出口路段，之前因为道路施工

横向挖开很多条沟，半年多了仍没有

回填，严重影响通行，希望相关部门

尽快解决问题。

西溪镇：经查，市民反映的情况

属实。现已安排施工单位近期进行

施工修补。

记者 程明星 整理

部分学生正在候车

讣 告
原永康市第三中学退休教师林寿贞同志，因病医治无效，已于

2019 年 10 月 4 日凌晨 2 时 27 分辞世，享年 82 岁。林寿贞同志遗
体已于10月6日火化。在此，特对林寿贞同志生前的老领导、老同
事、老朋友在工作、生活上给予他的关心表示感谢！

谨此讣告
永康市第三中学

2019年10月11日

讣 告
我夫林寿贞，原永康市第三中学退休教师，因病医治无效，已于 2019 年

10月4日凌晨2时27分辞世，享年82岁。遗体已于10月6日火化。在此，特

对我夫林寿贞生前的诸多好友在工作、生活上给予他的关心表示感谢！
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